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Sanierung des Rad- und Fußweges am Wasserfall

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der ostelbische Fuß- und Radweg in Höhe des Wasserfalls ist dringend sanierungsbedürftig. So 

entstanden unter anderem erhebliche Schäden an diesem Verkehrsweg im Rahmen der 

Hochwasserereignisse der vergangenen Jahre. Bereits mehrfach hat sich die CDU-Ratsfraktion, z. B. 

mit den Anträgen A0063/05 und A0125/03, mit dieser Situation beschäftigt. Durch die Landeshauptstadt 

wurden Mittel aus dem Förderprogramm zur Beseitigung der Hochwasserschäden beantragt. Nach dem 

Kenntnisstand der CDU-Ratsfraktion wurden diese Mittel vor einigen Wochen vom Fördermittelgeber 

bewilligt.

Daher stelle ich folgende Frage:

- Wann wird mit der Sanierung des ostelbischen Rad- und Fußweges in Höhe des Wasserfalls 

begonnen?

Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche Stellungnahme.

Reinhard Stern

CDU-Fraktionsvorsitzender


